

Artikel vom 30.10.2019

Erfreuliche Entwicklung der Baugebiete

CSU vor Ort: Erfreuliche Entwicklung der Baugebiete



Der Bedarf an Bauflächen ist ungebrochen. Rödental ist bei Bauwilligen sehr beliebt. Vor diesem Hintergrund informierten wir uns bei einem Vor-Ort-Treffen in Oberwohlsbach und Kipfendorf über den Entwicklungsstand dieser Baugebiete.

Die CSU Rödental wird sich auch weiterhin dafür einsetzen, dass Grundstücke in unserer Stadt – insbesondere für die junge Generation - bezahlbar bleiben und Baulücken geschlossen werden.

